



7 Lagu Yang Harus Kamu Dengarkan dari Koleksi Rekaman Saya di Los Angeles

Description

Temukan Lagu-lagu Klasik yang Harus Anda Dengarkan!

Pada tahun 1981, album "Pretenders II" dari band The Pretenders ternyata menjadi album terakhir yang menampilkan formasi asli band tersebut sebelum gitaris James Honeyman-Scott dan bassis Pete Farndon meninggal karena overdosis narkoba dalam dua tahun berikutnya. Lagu "Message of Love" dari album tersebut menunjukkan kekompakan dan semangat unik dari grup asli tersebut, dengan aransemen yang mengikuti ritme yang berseliweran seperti kereta api.

Dari era yang lebih awal pada tahun 1950-an, koleksi lagu gereja yang dipimpin oleh Sam Cooke dengan grup Soul Stirrers, termasuk lagu "Jesus Wash Away My Troubles", menunjukkan suara emasnya dan harapan yang ia sunting dalam lagu-lagu spiritual tersebut. Meskipun beralih ke karier pop, suara khas Cooke tetap terasa kental dalam lagu-lagu yang ia ciptakan.

Tim Finn dari band Split Enz juga menjadi salah satu pilihan menarik dengan lagu "Six Months in a Leaky Boat", meskipun lagu-lagu dalam album kolosal film "Starstruck" yang dikarang olehnya belum tersedia di platform streaming di Amerika Serikat. Sebuah penemuan yang menggembirakan bagi pecinta musik baru!

Chrissie Hynde dari The Pretenders kembali diperdengarkan dalam lagu "Pack It Up" yang menampilkan kekuatan vokalnya yang kuat dan berani. Sementara Bryan Ferry menawarkan lagu "Walk a Mile in My Shoes" dari album yang tak sengaja dibelinya dua kali, menunjukkan pesona tak terbantahkan dari rekaman tersebut.

Dari lagu-lagu klasik ini, kita dapat menemukan keindahan dan kekhasan masing-masing penyanyi dan grup musik, menghidupkan kembali nostalgia dan semangat era mereka melalui ritme dan lirik yang khas. Jelajahi lebih jauh melalui platform seperti Spotify, Apple Music, atau YouTube untuk menikmati keindahan musik klasik ini.

Ringkasan

Pretenders, Sam Cooke, dan Split Enz adalah beberapa musisi yang menarik untuk dijelajahi. Pretenders dengan lagu "Message of Love" menampilkan kekompakan grup asli mereka, sementara Sam Cooke dengan lagu gospel "Jesus Wash Away My Troubles" menampilkan vokal yang mengesankan. Sedangkan Split Enz dengan lagu "Six Months in a Leaky Boat" menghadirkan nuansa musik yang unik. Apakah kamu lebih suka lagu-lagu lawas seperti ini atau lebih memilih musik modern? Bagikan pendapatmu di kolom komentar di bawah ini!

Apa komentar Anda tentang musik dari Pretenders, Sam Cooke, atau Split Enz? Apakah Anda lebih suka lagu-lagu lawas seperti ini atau lebih memilih musik modern? Tulis pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark